Reuter, Radiofisto para LA PRENSA BRAFICIA

VETERANOS DEL VIETNAM. Nueva York, Mayo 7 (Reuters). Veteranos de la guerra del Vietnam, marchan por Broadway durante un desfile en memoria de los soldados que murieron en combate. Se trató del primer desfile desde que finalizó la citada guerra y en él participaron cerca de 25 mil ex combatientes.

25 mil ex combatientes del Vietnam en desfile

Nueva York, Mayo 7 (AP). Unos 25.000 ex combatientes en Vietnam desfilaron hoy por el puente de Brooklyn y partes de la ciudad en un emotivo recibimiento tributado por Nueva York, que les fue negado cuando concluyó el con-

trovertido conflicto con la derrota de las fuerzas norteamericanas.

La ceremonia fue precedida anoche por la inauguración del Monumento de la Ciudad a los Soldados y

-Pasa a la página 41-

Establecer democracia en Nicaragua busca EU

Washington, Mayo 7
Estado, en contradicción
con un alegato presentado
por las autoridades de Managua ante el Tribunal Internacional de Justicia,
dijo hoy que el objetivo de
Estados Unidos en Nicara-

gua no es el derrocar al gobierno sandinista sino el establecimiento de una democracia en ese país.

El alegato presentado la semana pasada por Nicaragua dijo que el presiden-

-Pasa a la página 39-

Oposición anticipa la caída de Pdte. Barletta

Panamá, Mayo 7 (UPI). Partidos opositores afírmaron que el gobierno del presidente Nicolás Ardito Barletta podría caer si éste no corrige el deterioro de la economía en menos de dos meses.

Unos 3,500 políticos opo-

sitores realizaron una marcha por las principales calles de la capital panameña para protestar las elecciones que llevaron a Ardito Barletta al poder hace exactamente un año y

-Pasa a la página 33-

Impacto de embargo a Nicaragua sería menor

Washington, Mayo 7 (AP). Las sanciones comerciales decretadas por el presidente Ronald Reagan contra el régimen sandinistas permitirán las exportaciones e importaciones a y de Nicaragua durante seis meses, autorizarán el desplazamiento de ciudadanos norteamericanos a ese país y otorgarán permiso a los bancos norteamericanos para conceder préstamos a empresas en Nicaragua, informó hoy un funcionario gubernamental.

El Subsecretario del Tesoro John Walker indicó que el

Israel ofrece un millón de Dls. por Joseph Mengele

Jerusalén, Mayo 7 (AP). Israel ofreció hoy un millón de dólares de recompensa por información que conduzca a la captura de Joseph Mengele, el más buscado de los criminales de guerra nazis aún prófugos, a fin de ser enjulciado en Israel.

El Ministro de Justicia, Moshe Nissim, dijo al hacer el anuncio de la recompensa que la captura de Mengele serviria para combatir "expresiones de conciliación y de perdón" hacia los nazis. Hizo saber claramente que aludía a la visita que hizo el Domingo

-Pasa a la página 81-

4 amas de casa de España defienden al Pdte. Reagan

Madrid, Mayo 7 (UPI). Cuatro bien vestidas amas de casa españolas se pararon hoy frente a la embajada estadounidense y gritaron "Viva Reagan" contra manifestantes que protestaban por la visita del mandatario.

Catorce jóvenes norteamericanos que llevaban carteles de "Reagan, no vuelvas a Estados Unidos porque tampoco te queremos alli" realizaron una protesta de una hora frente a la delegación.

"Es una terrible falta de cortesía para con el presidente de Estados Unidos", afirmó Silvia Jiménez, de 34 años, y reanudó sus gritos contra unos 50 científicos españoles que también hacian alli una manifestación.

THE REAL PROPERTY OF THE PARTY OF THE PARTY

SOBRE EMBARGO. Managua, Mayo 7 (Reuters). Jaime Wheelock, ministro de Agricultura de Nicaragua, anuncia, que ante embargo comercial de E.U., los plátanos y bananos serán enviados a varios países de Europa.

Un corresponsal anunció rendición de los alemanes

Nueva York, Mayo 7 (AP). La primera noticia que recibii un mundo expectante procedió de un obstinado corresponsal de guerra que envió 18 palabras prohibidas a todos los confines de la Tierra:

-Pasa a la página 53-

impacto del embargo quizá sea mucho menor que lo originalmente sugerido cuando Reagan lo anunció en Europa la semana pasada.
Walker dijo que Nicaragua podrá cumplir los acuerdos

Walker dijo que Nicaragua podrá cumplir los acuerdos comerciales realizados antes del primero de Mayo de 1985 y el efectuar o recibir entregas hasta fines de Octubre.

Ello parecería conceder a Nicaragua oportunidad de encontrar otros mercados para sus productos, principalmente bienes agrícolas como el banano, y para encontrar proveedores de maquinaria y repuestos que importa

—Pasa a la página 47—

Sandinistas comienzan exportaciones a Europa

Managua, Mayo 7 (AP).
El embargo comercial dispuesto por Estados Unidos
contra Nicaragua comenzó
oficialmente hoy, y el régimen sandinista inició su diversificación comercial a
Europa Occidental al embarcar rumbo a Bélgica un

Managua, Mayo 7 (AP). cargamento de bananos que normalmente irían al mercado norteamericano.

Aunque el embargo comenzó oficialmente hoy, al día siguiente del anuncio Nicaragua canceló los vue-

-Pasa a la página 47-

Breves Internacionales

Contadora en agenda: Lusinchi-Betancur

Caracas, Mayo 7 (UPI). La subversión, la situación del Grupo Contadora, el narcotráfico y el comercio estarán entre otros los temas que el próximo 14 de Junio discutirán los presidentes de Venezuela y Colombia cuando se entrevisten en la localidad fronteriza de Arauca, dijeron hoy por fuentes perlodisticas.

-Pasa a la página 39-

Diputado ultimado en el Palacio de Ecuador

Quito, Mayo 7 (UPI). El diputado suplente de la Concentración de Fuerzas Populares, Pastor Vera Cornejo, murió esta tarde luego de recibir en el Palacio Legislativo tres balazos supuestamente disparados por el ex diputado de ese

partido Julio Ayala Serra, informó la policía. Varios testigos dijeron

varios testigos dijeron que Ayala trató de disparar contra el diputado y jefe de la CFP, Averroes Bucaram en el incidente en

-Pasa a la página 41-



SUJETA A FELIPE GONZALEZ. Madrid, Mayo 7 (AP). El presidente de los Estados Unidos, Ronald Reagan, izquier-

da, sujeta al primer ministro español, Felipe González, durante un intercambio de bromas en presencia de los periodistas, en el Palacio de La Moncloa.

Plan Reagan sobre relación EU-Rusia

Madrid, Mayo 7 (UPI). El presidente Ronald Reagan planteará mañana un nuevo marco para las relaciones entre Estados Unidos y la Unión Soviética para el resto del siglo, informó hoy el asesor de seguridad nacional Robert McFarland.

land.

Reagan ofrecerá su nuevo enfoque político en un discurso que pronunciará mañana ante el Parlamento Europeo en Estrasburgo, commemorando el 40mo. aniversario de la victoria aliada que puso fin a la Segunda Guerra Mundial en Europa.

McFarland dijo que el discurso "enviará una señal" al nuevo liderazgo soviético de que Estados Unidos trata de lograr una relación más estable entre las dos grandes potencias, basada en un disuasivo adecuado por un lado y en la disposición a cooperar con los soviéticos por el otro.

McFarland dijo que como evidencia específica de la disposición de Estados Unidos a aliviar las tensiones, el presidente Reagan presentará varias propuestas específicas, que no son nuevas

-Pasa a la página 41-